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COLFUTURO 
Reunión con voceros  

de los beneficiarios y COLFUTURO  
Acta No. 4 

 

 
El 21 de abril de 2023, entre las 02:00 p.m. y las 3:30 p.m. (hora Colombia), de manera virtual, 
se reunió la Administración de la Fundación para el Futuro de Colombia, COLFUTURO, con 
los voceros de los beneficiarios. Esta citación fue realizada el 24 de marzo de 2023 por parte 
de Jerónimo Castro, director ejecutivo, vía correo electrónico. 

Asistentes 

Por parte de los voceros de los beneficiarios: 
● Ana María Sánchez-Silva 
● Diego Felipe Gómez González 
● Mayra Lizarazo Muñoz  
● Juan Diego Cárdenas Cartagena 
● Juanita Cuellar 

 

Por parte de COLFUTURO: 
● Jerónimo Castro, director Ejecutivo 
● Cecilia Salgado de Huertas, directora Administrativa y Financiera 
● Gladys Vanegas, coordinadora PCB 
● Johel Montoya, coordinador Cartera PCB 
● Karina Llanos, directora de Comunicaciones 
● María Lut Siza, directora PCB  
● Sandra Santacruz, directora de Cartera 
● Yeison Carvajal, técnico de Infraestructura  

Temas tratados 

El objetivo de esta reunión fue revisar las propuestas que los voceros de los beneficiarios han 
mencionado desde la primera reunión. Así como presentar, por parte de COLFUTURO el 
avance de la implementación de la Condonación Especial Adicional (CEA 3). 

De esta forma, Jerónimo Castro, director ejecutivo de la Fundación, inició la sesión 
mencionando que COLFUTURO entregó el diseño técnico a la Junta Directiva, quienes la 
aprobaron. Y, posteriormente, se presentó a Minciencias. La entidad comentó que está 
analizando como jurídicamente se pueden utilizar todos los remanentes de las diferentes 
promociones, en particular la de 2017 que tienen un saldo alto, pero está en un contrato 
independiente. COLFUTURO ya realizó la consulta jurídica y la envió a Minciencias para 
ayudar a acelerar el trámite. También, Minciencias informó que ellos están analizando cómo 
pueden apoyar a sus propios becarios quienes también se están viendo afectados por el 
alza del dólar.  

Jerónimo, también mencionó que COLFUTURO ve viable la implementación de la CEA 3, 
sin embargo, Minciencias aún no la ha aprobado y no hay certezas sobre la fecha en que 
puedan hacerlo. Una vez aprobada, la puesta en marcha se daría en cuestión de semanas. 
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Sobre los otros puntos expuestos por los voceros de los beneficiarios, COLFUTURO 
manifestó que toda acción que involucre presupuesto será difícil de implementar, pues todos 
los recursos disponibles se destinarán para la implementación de la CEA 3. Asimismo, las 
directivas de la Fundación manifestaron el interés en seguir encontrando las mejores 
soluciones para alivianar el impacto del alza del dólar. 

La reunión se suspendió y se citará una nueva cuando haya un avance sobre la CEA 3. 

Todo el material revisado en la cuarta sesión (grabación de la reunión y acta) serán 
compartidos en la página alza del dólar, para la consulta de todos los beneficiarios. 

 

Para constancia suscriben el acta: 

 

 

 

 

   ______________________ 
Voceros de los beneficiarios 

https://apps.colfuturo.org/ImpactoDolar/

